

# Tocopillanos clasifican al Nacional de Atletismo Escolar

Brillaron en la final regional de los Juegos Deportivos Escolares que se realizaron en Antofagasta.

Pablo Mamani  
La Estrella

Una gran muestra de talento brindaron los representantes tocopillanos, donde tres de ellos clasificaron la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2024. Un total de 14 deportistas del Puerto Salitro se dieron cita en este certamen realizado en la pista del estadio "Calvo y Bascuñán" de Antofagasta, acompañados de sus profesores e instructores.

La atleta Araceli Hormazábal perteneciente a la Escuela Carlos Condell simplemente se lució en este regional, al obtener tres medallas de bronce en los 80, 150 y 800 metros planos.

El representante de la Escuela Bernardo O'Higgins, Simón Vera conquistó medalla de oro en el lanzamiento de la bala, logrando además la clasificación al nacional. Carlos Flores (Escuela Pedro Aguirre Cerda) obtuvo medalla de bronce en la misma prueba,

**14**  
atletas tocopillanos integraron el equipo que representó a la comuna en la final regional.

**10**  
medallas cosechó la selección escolar de atletismo en el torneo realizado en Antofagasta.

al igual que Fabián Araya de la Escuela Pablo Neruda.

Otra de las estrellas del atletismo escolar tocopillano fue Wilmer Carabalí, quien representando a la Escuela Bernardo O'Higgins ganó dos medallas de plata en 80 y 150 metros planos, obteniendo la ansiada clasificación al nacional en ambos eventos.

Y por la Escuela Pablo Neruda, el deportista Samuel Torres conquistó la medalla de bronce por el



FOTO DAEM TOCOPILLA

EL EQUIPO DE TOCOPILLA OBTUVO VARIAS MEDALLAS EN LA ELIMINATORIA REGIONAL ESCOLAR.

tercer puesto en los 2.000 metros planos.

Finalmente la atleta de la Escuela Carlos Condell, Martina Zepeda, se quedó con el primer lugar en los 2.000 metros planos, ganando la merecida medalla dorada y la clasificación.

Desde el Departamen-

to de Administración Educacional (DAEM) y las escuelas tocopillanas destacaron el esfuerzo de todos los deportistas, especialmente de quienes clasificaron al nacional, dejando en lo alto el honor del Puerto Salitro en la competencia regional.

La gran Final Nacional de los JDE 2024 será en la Región Metropolitana, en el Parque Estadio Nacional en octubre próximo, mientras que en noviembre se realizará la final nacional juvenil de básquetbol femenino y masculino, en la Región de Valparaíso. 🌟